
 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

※上記で「ある」と回答したかたのみお答えください。 

どこの講習会ですか？ 

5 件の回答 

〇上級救命講習 

〇北部地区医師会 

〇宜野湾消防の普通救命講習 

〇日本赤十字社・消防 

〇赤十字 

 

 

 

 

 



本日の感想や疑問点、分からなかった点などあれば記載してください 

・BLS から AED 使用までの一連の流れを実際で行えたのは貴重な経験になりました。 

・消防士の方々が親切に教えて下さり、とても身になった。こちらからいくつか質問もしな

がら出来たので、色々学ぶことが出来た。実際の現場に遭遇した時に慌てることなく、対応

できるようにしていきたい。 

・映像を見ながら実践することで分かりやすくしっかりと覚えられました。本日はありがと

うございました。 

・人命救助について前から興味があったので今回講習会に参加できて良かったです。またこ

のような機会があれば是非参加したいと思いました。 

・救護に関して勉強した事があるのですが、覚えている範囲の再確認や知らなかった部分の

新しい知識を得られた講習会だったと思うので、参加してとても良かったと思いました。 

また講習会があれば参加したいと思いました。 講習会を開催・講習をしてくださった方々

ありがとうございました。 とても勉強になりました。 

・参加させて頂きありがとうございました！ お陰様で学び多き講習会になりました。 

・とても楽しく、心肺蘇生の仕方を学ぶことが出来ました 

・救護活動の知識が身についたので社会に役立てれたらいいと思います 

・学生だけではなく、理学療法士の方や消防士の方と実践で練習できたのが良かった。 

・今回、消防士の方から色々教えて貰って、自練で習ったこともあったんですけど、それよ

りも詳しくやっていたのでこれを 1 人で行うの？と思ったこともあったんですけど、丁寧

に教えてくれて 1 人で ADL まで行うことが出来たのでよかったです。また、自分は実際に

その現場を体験したことがないので、もっと練習して緊張感や、もしスポーツ業界や日常的

に起きた時に対応出来るようにしたいなと思いました。 

 

今後取り上げてほしい内容などあれば記載してください（例：膝のスポーツ傷害の話を詳し

く聞きたい、バスケットの現場の話が聞きたい...etc) 

・スポーツ障害 アメフトをしてるのでコンタクトスポーツにおける障害や対処法 

・脊損の時の対応など 

・バレーボールの現場での話が聞きたいです 

・子供や、乳児への対応も、もう少し詳しくしりたいです。 

・肩のスポーツ障害 

・野球での肩のスポーツ障害の話を聞きたいです 

・バスケットの現場の話が聞きたいです。 

・スポーツ現場の話を聞きたい 

・スポーツ推進部での活動は主に高校野球での活動が多いのでしょうか？個人的にバスケ

ットが好きでそのような現場での活動があるのであれば教えていただきたいです。 

・スポーツ障害 アメフトをしてるのでコンタクトスポーツにおける障害や対処法 

・バレーボールの現場での話が聞きたいです。 

・バスケやバレー、テニス現場での話が聞きたいです 


